

phéties bibliques, il est ainsi possible de brosser un tableau assez complet des conditions qui prévaudront dans le monde avant sa seconde venue. Comme nous le verrons, certaines de ces prophéties s'accomplissent devant nos yeux et elles indiquent que le retour du Christ est proche.

Examinons ensemble dix signes mentionnés par la prophétie biblique. Ils constituent autant de balises sur la route qui mène au royaume de Dieu, et ils ne peuvent manquer d'interpeller fortement l'homme moderne.

SIGNE 1 – ANGOISSE! TERREUR! PERPLEXITÉ!

Quelle époque paradoxale que la nôtre! Bien que possédant toute la technologie nécessaire – semble-t-il – pour rendre les gens heureux, elle est marquée par l'éclatement des familles, la violence urbaine et l'incertitude du lendemain. Il y a près de deux mille ans, Jésus fit une description prophétique de notre monde moderne :

« Il y aura des SIGNES dans le soleil, dans la lune et dans les étoiles ; et sur la terre, UNE ANGOISSE DES NATIONS QUI NE SAURONT QUE FAIRE au bruit de la mer et des flots ; LES HOMMES RENDRONT L'ÂME DE TERREUR DANS L'ATTENTE DE CE QUI SURVIENDRA POUR LA TERRE, car les puissances des cieux seront ébranlées. ALORS ON VERRA LE FILS DE L'HOMME VENIR sur une nuée avec beaucoup de puissance et de gloire. Quand cela commencera d'arriver, redressez-vous et levez la tête, parce que votre délivrance approche. » – Luc 21.25-28

Aucune description du monde d'aujourd'hui ne pourrait être plus juste que celle-ci : « Les hommes rendront l'âme de terreur dans l'attente de ce qui surviendra pour la terre. » Notre génération a grandi à l'ombre d'armes capables de détruire la planète. Les risques actuels sont sans comparaison